



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Par S.A.M.
BIENTÔT DES NEWSLETTERS
SUR TWITTER



Photo: DR/L'Union

Le réseau social vient de racheter Revue, un service pour créer des newsletters et qui pourrait rapidement intégrer les services. Si le service de newsletters est gratuit, ce sera l'occasion pour les créateurs de monétiser leurs écrits. Si les éditeurs toucheront 95 % des revenus générés, Twitter a indiqué le prélèvement des 5 % restants sur les contenus premium.

FACEBOOK NE VEUT PLUS
FAIRE DE POLITIQUE



Photo: AFP/L'Union

Le réseau social, qui avait contribué aux printemps arabes il y a dix ans, entend désormais s'éloigner le plus possible des combats politiques pour se concentrer sur les interactions "positives", et lucratives, même si 2021 s'annonce sous le signe des tensions avec les autorités et son voisin Apple. L'objectif de Mark Zuckerberg, le patron de Facebook, est de "calmer le jeu" et de "décourager les conversations clivantes".

CLAP DE FIN POUR EMOTET



Photo: DR/L'Union

Europol a annoncé, ce 28 janvier, avoir démantelé le malware le plus dangereux du monde, Emotet. Selon blogdumoderateur.com, ce logiciel malveillant, en activité depuis 2014, permettait de voler des données financières au départ, puis s'était diversifié pour dérober des données personnelles et commerciales. L'opération a rassemblé les Pays-Bas, l'Allemagne, les États-Unis, le Royaume-Uni, la Lituanie, le Canada, l'Ukraine et la France, avec l'appui d'Europol (Agence européenne de police criminelle).

Décadence et érotisme dans les salles de classe

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

RENVOI des cours, présentation au service de protection des mineurs de la Police judiciaire (PJ) et petit passage au Tribunal de Libreville: les quatre jeunes lycéennes de Djoue-Dabany se souviendront longtemps des conséquences désastreuses de ce moment d'égarement immortalisé par une vidéo. Séquence dans laquelle on les voit danser à moitié nues et dans des positions jugées indécentes par de nombreuses personnes. Depuis, l'opinion s'est passionnée pour cette affaire. Entre ceux qui estiment que les autorités font beaucoup de bruit pour pas grand-chose ("la jeunesse d'une nation est à l'image de ses adultes. Que celui qui n'a jamais péché leur jette la première pierre", avance par exemple Serge Abslow sur sa page Facebook) et d'autres qui pensent qu'il est surtout temps de faire le procès d'une société trop permissive, c'est surtout le système éducatif actuel qui est mis sur le banc des accusés. Et la dernière actualité ne va pas arranger les choses.

Ainsi, hier, rapportait la presse, quatre élèves auraient été exclus à titre conservatoire du collège et lycée Sainte-Marie, en attendant



Photo: DR/L'Union

Une attention qui est bien loin des remous actuels.

la tenue du conseil de discipline, pour avoir réalisé une vidéo à caractère érotique en classe le 22 janvier 2021 entre 11 h 20 et 13 h 10. "Comment des élèves peuvent enregistrer une vidéo à caractère pornographique pendant deux heures au sein d'un établissement scolaire? Pas de professeurs, pas de surveillants.

On est où là?", a vite réagi Éric. "C'est devenu un challenge apparemment", s'est étonné Tona. Et comme pour enfoncer le clou, une vidéo d'élèves chantant des insanités dans un taxi a été dernièrement diffusée sur les réseaux sociaux. Des images qui ne vont pas arranger l'image d'une éducation à la dérive. Sur-

tout que l'Éducation nationale est régulièrement montrée du doigt. Tout le monde "fait semblant d'être surpris", s'est amusé le syndicaliste Marcel Libama sur sa page Facebook. "C'est un phénomène bien connu de tous. Les Conseils de discipline sont une fausse réponse à un vrai problème de société".

Humeur

"UN MOIS SANS ALCOOL, POURQUOI NE PAS ESSAYER!"

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

UN mois sans alcool appuyé par la pratique du sport. Pourquoi ne pas l'essayer? C'est le concept lancé au Gabon, il y a peu, par plusieurs acteurs notamment l'ONG Sens-Unique/radio Route FM, un auteur gabonais, Symathee et l'équipe de sport Team Plein-Ciel.

Ce concept, qui a déjà libre cours ailleurs, se base sur "le janvier Dry ou janvier sec". Pour les consommateurs, il faudra se priver d'alcool pendant un mois pour s'adonner à la pratique du sport. Un break fondamental

qui permet au corps humain de retrouver sa vitalité. "Le défi de janvier, ou Dry January, consiste à réduire voire à entièrement arrêter sa consommation d'alcool pendant un mois. Un bon moyen de découvrir la place de l'alcool dans nos vies", ajoute même TV5 monde sur son site.

Les initiateurs du concept, depuis son lancement au mois de janvier, ont mis la toile en ébullition. Ils sont suivis par plus de 3 000 followers. Et environ 1 500 internautes ont décidé de répondre à ce tout nouveau défi. Une preuve que la mayonnaise prend.

"Le mois sans alcool" peut être suivi à n'importe quel mo-



Photo: Abel Eyeghe

ment. L'objectif est de faire un break, de ne pas consommer la

moindre goutte de vin, de bière ou de whisky pendant 30 jours.